



HAG'TU

www.add-haguenau.info

Editorial

« Nouvel an, nouvelles choses à venir »

Esaïe 43/19 : *« Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point d'arriver : Ne la connaîtrez-vous pas ? Je mettrai un chemin dans le désert, et des fleuves dans la solitude ».*

Bien malin serait celui qui pourrait dire ce qui va se passer en cette année 2025. En effet, les événements sont des plus incertains en cette période de fin d'année 2024, que ce soit au niveau mondial qu'au niveau de notre pays.

« Rien ne va plus, faites vos jeux ! ». Il y a tellement d'incertitudes dans les cœurs aujourd'hui ; la plupart envisage demain comme étant sombre et empreint d'instabilités économiques, politiques, sociales, familiales, éthiques...

Cependant, en tant qu'enfant de Dieu, nous sommes invités à considérer notre époque non pas d'un point de vue humain mais plutôt divin. Les perspectives des hommes ne sont pas celles de Dieu.

C'est pourquoi, le passage d'**Esaïe 55/8-9** nous rappelle ces paroles de notre Créateur : *« Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit l'Eternel. Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, et mes pensées au-dessus de vos pensées ».*

Pour rejoindre les pensées divines, nous devons donc nous laisser imprégner par ce que Dieu dit et a annoncé à l'avance dans sa Parole.



Afin de demeurer dans la paix et la sérénité, nous devons donc tendre l'oreille non pour nous arrêter sur le brouhaha général et grandissant mais sur la douce et ferme voix de notre Sauveur-Dieu.

Soyons conscients que notre Créateur parle ; c'est ce que **Job 33/14** déclare, cependant il est précisé ceci : « *Dieu parle cependant, tantôt d'une manière, tantôt d'une autre, et l'on n'y prend point garde* ».

A travers tous les évènements soudains qui frappent notre monde, nous devons être conscients que notre Dieu parle ; c'est comme s'Il disait aux hommes : « Il est grand temps que vous vous tourniez vers moi ! Rien n'est plus certain que mes promesses car c'est ma Parole qui s'accomplira ».

Le peuple de Dieu rempli de foi ne peut qu'affirmer cette vérité. De plus, il nous est rappelé dans **Esaïe 55/11** ces paroles de notre Seigneur : « *Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche : Elle ne retourne point à moi sans effet, sans avoir exécuté ma volonté et accompli mes desseins* » et dans **Jérémie 1/12** : « *Et l'Éternel me dit : Tu as bien vu ; car je veille sur ma parole, pour l'exécuter* ».

Dans notre passage d'introduction, Dieu a dit à son prophète Esaïe qu'Il était en train de faire une chose nouvelle.

Elle est aujourd'hui encore en cours d'exécution ; ainsi, toutes choses sont en mouvement vers une direction précise à savoir : la révélation des enfants de Dieu que nous sommes et l'anéantissement définitif de la puissance du péché et de la mort au sein de l'humanité.

Ecoutez encore **1Cor 15/54** : « *Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite : La mort a été engloutie dans la victoire* ». Amen !

Nous sommes donc en marche sur le chemin qui, certes, se trouve dans le désert de notre monde perdu mais qui est celui de la Vie, celui-là-même que Christ notre Sauveur a tracé afin de nous conduire dans notre éternité.

Jésus-Christ a dit qu'Il était le Chemin, la Vérité et la Vie ; que nul ne vient au Père que par Lui (**Jean 14/6**).

C'est en comptant sur Lui par la foi que nous ne nous perdrons pas et que nous pourrons recevoir ses paroles réconfortantes tout le long de cette nouvelle année 2025.

Elle sera certainement chaotique pour notre société et nos contemporains mais elle sera empreinte de la fidélité, de la compassion et de la miséricorde ainsi que de la puissance et de l'autorité de Dieu pour celles et ceux qui persévéreront dans sa voie. Alléluia !

Je vous souhaite donc à tous mes meilleurs vœux dans les perspectives divines et une écoute attentive au son de la parole de Dieu. Soyez pleinement bénis !

Votre serviteur, Pascal G

Prions pour l'église persécutée...



NIGERIA



Il y a un an, des attaques attribuées à des extrémistes peuls ont causé la mort de plus de 160 personnes, dont des femmes, des enfants et des personnes handicapées incapables de fuir.

Selon des témoins locaux, des rumeurs circulaient déjà à l'époque sur une attaque imminente. Le 24 décembre, ces menaces sont devenues réalité dans une opération d'une violence extrême. « *Cette année encore, des rumeurs circulent sur le fait qu'il y aura une répétition de l'année dernière. Les gens ont peur* », précise une source de Portes Ouvertes.

Malgré tout, les communautés chrétiennes refusent de céder au désespoir. Le 8 septembre 2024, un an après leur déplacement forcé, les chrétiens de MANGU ont marqué leur retour symbolique par un culte de reconnaissance dans leur église incendiée.

Près de 280 personnes étaient là pour prier et chanter malgré la crainte qu'aurait pu susciter la présence de bergers peuls à proximité. Leur chant, en dialecte Mwaghavul, résonnait plein d'assurance : « *Satan, tu ne me feras pas renier ma foi. Un jour, Dieu nous délivrera* ».

Dans son message, le pasteur a exhorté l'assemblée à la persévérance, citant Jean 16:33 : « *Dans ce monde, vous aurez des tribulations, mais prenez courage, j'ai vaincu le monde* ». Beaucoup, émus aux larmes, ont parcouru des heures à pied pour participer à ce culte spécial.

La communauté reste déterminée à retrouver ses terres et reconstruire un quotidien normal, malgré les conditions inhumaines dans les camps de déplacés. L'espoir et la foi de ces frères et sœurs demeurent inébranlables.

Transmis par Eric.

Phare FM



L'annonce de l'évangile par le biais de la radio permet d'apporter la parole de Dieu à toutes les personnes qui habitent nos villes et nos villages. Ce travail répond à l'ordre du Seigneur Jésus d'annoncer la bonne nouvelle à notre génération et est soutenu par beaucoup d'églises évangéliques des secteurs d'Haguenau et de Wissembourg.

Vous pouvez nous aider dans ce travail en :

Le faisant connaître autour de vous. Des tracts à distribuer dans vos quartiers sont à votre disposition

En priant pour ce travail. Priez pour les salariés, pour les bénévoles et pour ceux qui s'occupent du matériel technique de diffusion.

En soutenant ce travail, par vos dons.

Par vos témoignages qui pourront toucher des cœurs en recherche.

L'actu sur PHARE FM

[Le tour des régions — L'actualité de PHARE FM Nord Alsace](#)



Les petites histoires qui font l'histoire de notre région...

On en parle à Haguenau...

A noter dans votre agenda...

INFORMATIONS GÉNÉRALES

- Mardi 14 janvier à 20h à l'église : **réunion de prières du pôle haguénovien dans le cadre de la Semaine Universelle de Prières** avec les églises du Centre Biblique et Agapé Haguenau.
- Dimanche 19 janvier à 10h : **culte de l'Entente Evangélique locale de Haguenau et Environs à la salle polyvalente d'Ettendorf**
Il y aura à disposition une garderie sur place et un **culte de prévu pour les enfants à l'église d'Alteckendorf.**

Le culte se poursuivra par une **agape** avec en vente sur place des Knacks, des gâteaux et des boissons chaudes.

Le bénéfice des ventes est prévu pour les **Flambeaux**. Prévoyez donc uniquement des salades ou des accompagnements.

Pas de culte à l'église de Haguenau.

- Dimanche 26 janvier à l'issue du culte : **temps de jeûne et prières.**
- Lundi 27 janvier à 20h00 : **conseil d'administration** de l'église.
- Mardi 28 janvier à 20h00 : **réunion de prières** spéciale *Mission*.

INFORMATIONS concernant Pascal GUERREY

- Lundi 6 janvier : **pastorale adD** région Grand-Est à Metz.

ÉVÈNEMENTS À VENIR

- **Week-end du 1^{er} et 2 février : randonnée hivernale hommes**
Organisation en cours.
- **Assemblée générale** de notre église courant février, début mars.

DATES DU CULTE DES ENFANTS

- Culte des enfants les dimanches 12 et 26 janvier à 10h.

Attention : culte en commun des enfants à l'église d'Alteckendorf le 19 janvier à l'occasion de notre culte Entente locale.

GARDERIE « Les mini-kids »



Une garderie pour les **enfants de 18 mois à 3 ans (inclus)** est ouverte au 1^{er} étage pour permettre aux parents de suivre les cultes en toute tranquillité.

Accueil au 1^{er} étage à partir de 9h55 jusqu'à la fin du culte (Vous êtes invités à venir chercher vos enfants dès la fin du culte).

Un planning à la sortie de l'église est mis à votre disposition pour information.

Les dates pour ce mois :

- **12 janvier : animé par Elsa et Lovegod**
- **19 janvier : culte en commun à Alteckendorf**
- **26 janvier : animé par Amandine et Matthieu**

Service de distribution de la Sainte-Cène

5 janvier	12 janvier	19 janvier	26 janvier	2 février
Robert SUISSE	Eric BENEST	<i>Culte en commun à Alteckendorf</i>	Bernard KESSLER	Paul NKURIKIYE
Joseph VELTZ	Jacky BESNIER		Ernest KIRCHER	Frédéric SCHNEIDER
Paul WEBER	Marc BOURGOIN		Patrice MINTS	Robert SUISSE
Jean-Marc ZEN SZ	Philippe CONRATH		Emmanuel NWACHUKWU	Joseph VELTZ

En cas d'absence de votre part veuillez me le signaler **bien à l'avance** pour que je puisse prévoir un remplaçant. Merci ! freddy.schlosser@bbox.fr

Service de ménage

JANVIER		
Du 30 décembre au 5 janvier	Paul W.	Rez-de-chaussée
Du 6 janvier au 12 janvier	Frédéric & Annelise	Etage
Du 13 janvier au 19 janvier	Philippe C.	Rez-de-chaussée
Du 20 janvier au 26 janvier	Hortense & Lauriane	Etage
Du 27 janvier au 2 février	Marc et Marie-Laure	Rez-de-chaussée

Merci de contrôler l'état de tous les sanitaires (RDC + ÉTAGE).

Service d'accueil

JANVIER	
Date	Personne d'accueil
5 janvier	Berthe H.
12 janvier	Marie Y.
<i>19 janvier</i>	<i>Culte en commun.</i>
26 janvier	Annelise M.

Près de chez vous...

Vos rendez-vous en semaine :

A Mitschdorf

Tous les mercredis à 20h

Contact : Jacky Besnier

Tél : 06.12.54.05.61



Ados & jeunes

Calendrier des réunions

- Réunion les samedis 11 (avec repas) et 25 janvier à 18h30.



Ça se fête !

Ils souffleront leurs bougies en Janvier :

- 02 janvier : Paul NKURIKIE
- 06 janvier : Aurélie GUERREY
- 09 janvier : Jean-Claude HOLTZMANN
- 12 janvier : Emilie RHINO
- 14 janvier : Maryline MINTS
- 19 janvier : Ernest KIRCHER
- 20 janvier : Delphine REISS



Adresse et contact



Eglise Evangélique de Pentecôte d'Haguenau
73a, route de Strasbourg
F-67500 HAGUENAU



Pasteur responsable : Pascal GUERREY
Téléphone : 03 88 93 70 74
Portable : 06 45 75 02 68
pasaur@orange.fr

Mayotte : Deux organismes chrétiens évangéliques récoltent des dons après le cyclone meurtrier Chido.

A Mayotte, le cyclone Chido a causé au moins vingt-deux morts et des centaines de blessés, selon un bilan très provisoire. Les chrétiens évangéliques sont mobilisés pour venir en aide aux sinistrés.

L'aide humanitaire s'est organisée trois jours après l'effroi à Mayotte.

Frappé par un cyclone dévastateur le 14 décembre, l'archipel français reçoit peu à peu les conteneurs.

Les chrétiens évangéliques répondent présents face au drame pour venir en aide aux sinistrés. A distance aussi : « *Solidaires, les membres du CNEF (Conseil national des évangéliques de France, ndlr) expriment tout leur soutien et toute leur compassion aux habitants de Mayotte, ainsi qu'aux communautés protestantes évangéliques qui y sont implantées. Nous saluons et encourageons les diverses actions de solidarité déjà à l'œuvre dans ces communautés, au service de toute la population* », souligne un communiqué du 17 décembre.

Le Conseil national des évangéliques de France fait état de récits de pasteurs sur place qui confirment « *une situation catastrophique* », tant au niveau des pertes humaines, des blessés et des dégâts matériels. Action missionnaire, le pôle de la mission internationale des Assemblées de Dieu de France, ainsi que SIM France Belgique ont tous deux lancé des appels aux dons.

La France encourage les dons

Par ailleurs, pour encourager à la solidarité avec son territoire ultramarin, la France a annoncé que les dons, jusqu'à 1000 euros, en faveur de Mayotte, seront déductibles d'impôts à 75% contre 66% en temps normal.

Ces versements doivent se faire « *au profit des associations et fondations reconnues d'utilité publique œuvrant sur place* ».

Le bilan, très provisoire, indique vingt-deux morts et des centaines de blessés. « *Nous encourageons les Eglises protestantes évangéliques à prier pour que Dieu console, apaise et restaure les habitants de l'île* », exhorte le CNEF.

Archéologie : la plus ancienne preuve historique du christianisme du nord des Alpes découverte en Allemagne.

Le 11 décembre, la ville de Francfort a révélé qu'un parchemin, recouvert d'argent, a été retrouvé dans une tombe datée d'environ 250 après J.C.. Il s'agit d'une découverte majeure dans les recherches sur la propagation du christianisme en Europe.

L'objet de 3,5 cm, trouvé en 2018, continue de livrer ses secrets.

